



NOFV Oberliga-Süd 2023/24 24. Spieltag 19.04.2024

FSV Budissa Bautzen - SC Freital 0:1 (0:1)

### Mit Top-Defensivleistung zum verdienten Auswärtssieg

Nach der sehr guten Leistung beim Heimspiel gegen Krieschow in der Vorwoche, wollte die Freitaler Mannschaft den Schwung mitnehmen und auch von der Bautzner Müllerwiese etwas Zählbares mitbringen.

Das Freitaler Trainergespann setzte dabei auf eine etwas defensivere Taktik als normalerweise, um so die bekannt gefährliche Offensivabteilung der Gastgeber besser unter Kontrolle zu halten. Eine Herangehensweise die sich im Nachhinein absolut bezahlt machen sollte, denn in den gesamten 90 Minuten ließ man nur eine einzige Gelegenheit der Gastgeber zu, als Philipp Scharfe in der 26. Spielminute in den Freitaler Strafraum eindrang und mit seinem Schuss den rechten Pfosten des Freitaler Tores traf. Ansonsten stand die Freitaler Abwehr bombensicher und hatte mit, dem heute sein erstes Pflichtspiel im Männerbereich bestreitenden Johannes Endmann, einen sicheren Rückhalt zwischen den Pfosten. Er war in der Winterpause von den Bundesliga A-Junioren Dynamos nach Freital gewechselt und sollte vor allem den verletzungsbedingten Ausfall von Matti Kamenz kompensieren. Heute nun war sein Tag gekommen und die Freitaler Trainer trauten ihm seinen ersten Einsatz zu. Wer geglaubt hatte dies käme etwas zu früh, musste sich eines Besseren belehren lassen, denn mit welcher Ruhe er seine Aufgabe erledigte war für sein Alter schon bemerkenswert.

In der Offensive gelang es unserer Mannschaft allerdings nur selten für Gefahr zu sorgen und wenn dann meist durch hohes Anlaufen, da die Bautzener teilweise schon etwas fahrlässig vorm eigenen Tor agierten. So entstand dann auch der Führungstreffer. Ein unter Druck gesetzter Bautzener Abwehrspieler spielt den Ball zu kurz zu seinem Torwart zurück, Sandro Schulze ahnt das, erläuft sich den Ball und kann dann auch mit einem gekonnten Schuss ins kurze Eck den Bautzener Schlussmann überwinden. Kurz darauf geht es in die Halbzeit und Trainer Knut Michael zeigt sich sehr zufrieden mit seiner Truppe, fordert sie aber auf möglichst noch einen zweiten Treffer nachzulegen um die endgültige Entscheidung zu erzwingen.

Dazu sollte sich dann im Verlauf der zweiten Hälfte einige sehr gute Kontergelegenheiten ergeben, die aber leider, zum Teil etwas leichtfertig, allesamt vergeben wurden. Die größte dabei war, als gleich drei Freitaler frei auf das Tor liefen und der einzig verbliebene Bautzner Verteidiger es schaffte den Ball doch noch zu klären. Zu diesem Zeitpunkt lief allerdings schon die Nachspielzeit und kurz darauf hatten es unsere Jungs geschafft und konnte mit allen Punkten die Heimreise antreten.

So konnte der achte Tabellenplatz gesichert werden und in den nächsten Wochen, mit gleich drei Heimspielen am Stück, wird sich zeigen ob vielleicht noch mehr drin sein wird.

Den Auftakt gibt es dann am kommenden Wochenende, wenn die sich im tiefsten Abstiegskampf befindenden Rudolstädter, in Freital zu Gast sein werden und sicherlich nichts zu verschenken haben.

Torfolge: 0:1 Sandro Schulze (43.)

Zuschauer: 310

Gelb: 5/3